

Mag. Wolfgang Sobotka
Landeshauptmann-Stellvertreter

Landtag von Niederösterreich
Landtagsdirektion

Eing.: 12.04.2011

zu Ltg.-**802/A-4/199-2011**

-~~Ausschuss~~

Herrn
Präsidenten des NÖ Landtages
Ing. Hans Penz

St. Pölten, am 12. April 2011

B. Sobotka-F-20/056-2011

Sehr geehrter Herr Präsident!

Die Anfrage des Abgeordneten Tauchner betreffend Zuwendungen an Humana People to People, eingebracht am 14. März 2011, Ltg.-802/A-4/199-2011, erlaube ich mir wie folgt zu beantworten:

Das Land Niederösterreich fördert Projekte der Entwicklungszusammenarbeit ausschließlich auf Grund eines konkreten Projektantrages. Zusätzlich zum Antrag ist das Ausfüllen eines standardisierten Formulars erforderlich, das auch eine Verpflichtungserklärung beinhaltet. Darin verpflichtet sich der Antragsteller u.a. die Förderung widmungsgemäß zu verwenden, die widmungsgemäße Verwendung nachzuweisen, einen Abschlussbericht vorzulegen und die Subvention zurückzuerstatten, falls das Projekt nicht ausgeführt wird.

Nachfolgende Projekte von HUMANA wurden bisher gefördert:

In den Jahren 2000 bis 2002 die Errichtung und Ausstattung einer Schule in Chimoio in Mosambik mit insgesamt € 23.982,04. Im Jahr 2005 der Bau eines Brunnens für das ADPP Cashew Centro Itaculo in Mosambik mit € 1.500,--. Im Jahr 2009 der Bau eines Gemeindezentrums in Tubatse in Südafrika mit € 15.000,--.

Die Förderungen des Landes im Rahmen der Entwicklungszusammenarbeit werden jährlich an die ADA gemeldet.

Mit freundlichen Grüßen

Mag. Sobotka eh.